



西ノ京

学校教育目標 「心豊かで しなやかに 生きる力 の育成」

京都市立西ノ京中学校

学校だより ⑧

令和4年(2022)11月28日

校長 藤井 泉

★★生徒会認証式・新旧引継会★★

10月31日(月)に生徒会立会演説会・本部役員選挙が行われ、新本部役員が決まりました。そして、11月14日(月)には、新生徒会本部役員と各学級役員の認証式を実施しました。ここまで生徒会を引っ張ってくれた旧本部役員の皆さん、本当にご苦労様でした。今年度は新型コロナ感染対策を取る中で、内容を精査し、運営方法を工夫しながら、体育祭や総合的な学習の時間の発表会など、縦割りの行事も実施することができました。こうした行事の成功には、旧本部役員のリーダーシップや生徒会本部役員を支えながら、活動のよき見本を示してくれた三年生の力があります。

認証式は、先輩たちが培ってきた西ノ京中学校の伝統や文化を後輩に引き継ぐ大切なセレモニーでもあります。1・2年生のみなさんが、新本部役員のリーダーシップのもと創意工夫して、さらに素晴らしいものにし、3年生から受け取ったバトンを次代にしっかりと継承してくれることを期待しています。



1年 校外学習



11月10日(木)に、一年生は「もっと知ろう、私たちの町、京都」をテーマに、嵯峨・嵐山方面に校外学習に出かけました。班ごとにルートを計画し、調べ学習で学んだことを実際に見て、感じて、さらに理解を深めました。また同時に、集団行動においてルールを守ることの大切さも学びました。天候にも恵まれ、絶好の校外学習日和の中、交友を深め、秋の京都を満喫しました。この体験を通して学んだことを、これからの中学校生活にも活かして欲しいと思います。

◆2年 生き方探究チャレンジ体験◆

11月8日(火)～11日(金)の期間に、二年生は「生き方探究チャレンジ体験」を実施しました。多くの事業所にご協力をいただき、子どもたちにとって有意義な職業体験となりました。ご多忙の中、生徒を受け入れ、温かく見守り、ご指導いただきました各事業所のスタッフや関係者のみなさまには、感謝の気持ちでいっぱいです。

子どもたちは、直接働く人と接したり、実際的な知識や技術・技能に触れたりする体験を通して、事前学習だけでは十分感じ取ることができなかった学ぶことや働くことの意義を実感できたのではないかと思います。また、子どもたちにとっては、三年生への進級に向けて、主体的に進路を選択し、決定する態度や意志、意欲などを高める貴重な機会ともなりました。



🍁 1組 校外学習 🍁

11月10日(木)に、1組が校外学習に出かけました。地下鉄やJRを乗り継いで、京都タワーと伏見稻荷大社を見学しました。天候にも恵まれ、公共のマナーを学び、京都の歴史や文化に触れ、充実した時間を過ごすことができました。



▲▲▲▲ 1年 和装教室 ▲▲▲▲

11月16日(水)に、京都和装教育協議会のご協力のもと、一年生がゆかたの着付を体験しました。生徒たちは色とりどりの鮮やかなゆかたに身を包み、日頃とは異なる佇まいで体験に臨んでいました。帯を締めると、キュッと身が引き締まるような気がします。次にゆかたを着る機会があれば、ぜひ自分で帯を結んで欲しいと思います。



★★★ 3年 赤ちゃん先生 ★★★

3年生の家庭科の授業で「赤ちゃん先生」を実施しました。グループ毎に、「赤ちゃんの生活」「お世話のお話」「育児体験」の学習後、「歌あそび」をし、最後に感想をシェアしました。



これまで新型コロナの影響で中止にせざる得なかった様々な学校行事ですが、感染症対策をとりながら少しずつ実施できるようになってきました。子どもたちの笑顔や成長の様子を見ていると、体験や集団での活動を通して学ぶことの大切さをつくづく実感します。感染拡大が懸念される中ではありますが、内容や実施方法を工夫しながら、感染症対策をとったうえで、今後もできる限り、行事に取り組んでいきたいと考えていますので、ご理解とご協力のほどどうぞよろしくお願ひいたします。

●●●● 避難訓練 ●●●●

11月15日(火)6限に、地震を想定した避難訓練を行いました。訓練では、全校生徒が落ち着いて、速やかに、そして安全にグラウンドに避難することができました。

しかし、実際に何か起きた時には、冷静に行動することが難しいということが往々にしてあります。だからこそ、いざという時のために日常の備えが必要になります。また災害時に必ず周囲に大人がいるとは限りません。高い意識で訓練に臨み、安全についての知識をもつことが、自分や大切な人の命を守ることにつながります。

子どもたちには、避難場所などについて、家族の人と確認しておくよう話しましたので、ご家庭でもぜひ話題にしてください。



●○●○ 土曜学習会 ●○●○

11月19日(土)に、学校運営協議会の方々のご協力のもと、定期テスト前の土曜学習会を実施しました。参加した生徒たちは、それぞれの課題に取り組み、わからないところを学生ボランティアに質問しながら、集中して学習に取り組んでいました。



■■ 1組 育成合同運動会 ■■

11月25日(金)、島津アリーナにて、育成合同運動会が感染予防対策をとって、午前・午後の二部制で開催されました。西ノ京中学校は午後の部に参加しました。



子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!

